

### Die Boot-Tragödie auf der Emmer

**Suchtrupps der Bereitschaftspolizei haben heute das Unglücks-Kanu geborgen - Von dem Paddler fehlt weiterhin jede Spur**

**Bad Pyrmont/Lügde (wbn).** Nachdem die **Jacke** des auf der Emmer abgetriebenen Kanufahrers gefunden worden war, haben die Suchtrupps der Polizei heute auch das gekenterte Kanu ausfindig gemacht. Es wurde zwischen Bad Pyrmont und Lügde geborgen. Der 27 Jahre alte, aus Bad Pyrmont stammende Mann selbst bleibt **aber weiterhin verschwunden.**

Dies haben die Weserbergland-Nachrichten.de am frühen Abend aus Bad Pyrmont erfahren. Der Körper ist offenbar von der Strömung abgetrieben worden. Nach dem Kanu-Unfall am Sonntag auf der Emmer bei Lügde hatten Suchtrupps von Feuerwehr und Polizei immer wieder intensiv das Überschwemmungsgelände durchkämmt.

Fortsetzung von Seite 1

Von einem Polizeihubschrauber aus Niedersachsen kam Unterstützung aus der Luft. Am heutigen Dienstag, dem dritten Tag der intensiven Suche, waren rund 60 Bereitschaftspolizisten im Einsatz, die aus Hannover und Holzminden abgestellt worden waren.